

Bericht der Jahreshauptversammlung vom 25.03.2022

Am 25.03.2022 ab 20.00 Uhr hielt der SuS Strackholt e. V. seine diesjährige Jahreshauptversammlung ab. Die letzte Jahreshauptversammlung ist zwar erst ein halbes Jahr her, aber die Satzung schreibt in der Regel die Austragung des Jahreshauptversammlung im 1. Quartal des Kalenderjahres vor, so dass der übliche Turnus dadurch wieder eingehalten wird.

Aufgrund coronabedingter Abstandsregel fand die Versammlung wieder in der Turnhalle in Strackholt statt.

Die Corona-Pandemie bestimmte das Vereinsleben während des letzten halben Jahres weiterhin.

Nach Vorlage des Kassenberichtes durch unsere Kassenwartin Carola Buss wurde durch die Kassenprüfer die Entlastung der Kassenwartin beantragt. Die anwesenden Mitglieder der Versammlung erteilten die Entlastung einstimmig.

Nach weiteren Berichten – vorgetragen durch unseren 1. Vorsitzenden Robert Sanders – erfolgte die Entlastung des Vorstandes mit absoluter Mehrheit. Es gab eine Enthaltung.

Dann folgten Wahlen!

Dieses Jahr wurden gewählt...

... 2.Vorsitzender: Ralph Diddens als bisheriger 2. Vorsitzender stellte sein Amt zur Verfügung.

Aus der Mitte der Versammlung wurde Henrik Saathoff als Nachfolger vorgeschlagen. Er trat zur Wahl an, wurde einstimmig gewählt und nahm das Amt an.

... 2. Kassenwart: Die derzeitige 2. Kassenwartin Anika Bohlen wurde aus Mitte der Versammlung zur Wiederwahl vorgeschlagen. Sie trat zur Wahl an, wurde einstimmig gewählt und nahm diese auch an.

... 1 Kassenprüfer: Gerd Schellenberg beendet seine Tätigkeit als Kassenprüfer.

Aus der Mitte der Versammlung wurde Heiko Brabander vorgeschlagen. Er stellte sich zur Wahl, wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

Herzlichen Glückwunsch für eine erfolgreiche Amtszeit an alle neu Gewählten und vielen Dank für das ehrenamtliche Engagement in der Vereinsarbeit!

Um 20.30 Uhr wurde die Versammlung vom 1. Vorsitzenden Robert Sanders geschlossen.